

Bhabinkamtibmas Desa Cisitu Lakukan DDS/Anjangsana, Ajak Masyarakat Mantapkan Keamanan dan Ketertiban Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Jan 10, 2024 - 13:40



WIBUTU GEMAN N Bhabinkamtibmas DS CISITU POLSEK NYALINDUNG
594/13 103 13'57" 623,9m, 237
TCS 01/2024 11:31:4

Bhabinkamtibmas Desa Cisitu Lakukan DDS/Anjangsana, Ajak Masyarakat Mantapkan Keamanan dan Ketertiban Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi, 10 Januari 2024 - Kapolsek Nyalindung melaporkan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Anjangsana yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cisitu, Polsek Nyalindung. Kegiatan ini berlangsung pada hari Rabu, 10 Januari 2024, dimulai pukul 11:00 WIB hingga selesai, di Kampung Singkup, Desa Cisitu, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan Anjangsana ini, Bhabinkamtibmas Desa Cisitu menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menampung segala bentuk curhatan dan saran dari masyarakat.

Beberapa pesan kamtibmas yang disampaikan dalam kegiatan tersebut antara lain:

1. **Bekerjasama dalam Menjaga Keamanan dan Ketertiban:** Warga diminta untuk bekerjasama dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Ini dapat dilakukan melalui pelaksanaan ronda malam dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya, serta menghindari paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. **Pelaporan Permasalahan:** Apabila ada permasalahan yang dapat menimbulkan kehebohan atau viral di media sosial, diharapkan warga segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas atau aparat Desa Cisitu.
3. **Tetap Menjaga Kondusifitas Wilayah:** Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk tetap menjaga kondusifitas wilayah Desa Cisitu, membangun solidaritas antarwarga, dan menyelesaikan permasalahan secara musyawarah.
4. **Keamanan Rumah dan Kantor:** Warga diingatkan untuk selalu mengunci rumah dan kantor serta menutup jendela rumah ketika berpergian, sebagai langkah preventif untuk mencegah tindak pidana.
5. **Antisipasi TPPO:** Masyarakat diimbau agar lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO), dan tidak mudah tergiur dengan ajakan atau rayuan untuk bekerja di luar negeri.
6. **Sosialisasi Pemilu dan Berita Hoax:** Bhabinkamtibmas memberikan sosialisasi tentang Pemilu yang akan dilaksanakan pada tahun 2024, sekaligus mengajak masyarakat untuk lebih kritis terhadap berita hoax.

Kegiatan Anjangsana DDS di Desa Cisitu berlangsung dengan baik, menciptakan suasana yang aman dan kondusif. Kapolsek Nyalindung mengapresiasi peran serta Bhabinkamtibmas dalam menjalankan tugasnya dengan baik demi keamanan dan kenyamanan masyarakat.